

## Bagaimana Cloud Computing Mengubah Cara Kita Bekerja

Updates. - [REUTERS.CO.ID](https://www.reuters.co.id)

Nov 1, 2024 - 10:32



TEKNOLOGI - Bayangkan ini: kita sedang hidup di masa depan di mana akses ke data dan aplikasi bisa dilakukan kapan saja dan di mana saja, hanya dengan koneksi internet. Data Anda—mulai dari foto-foto liburan, dokumen kantor, hingga aplikasi bisnis canggih—bukan lagi terikat di komputer pribadi atau server di kantor. Sebaliknya, semua ini tersimpan di 'awan,' sebuah sistem yang

memungkinkan kita menyimpan, mengelola, dan mengakses data tanpa batas fisik.

**Cloud computing**, atau komputasi awan, adalah salah satu inovasi teknologi yang telah mengubah cara kita berinteraksi dengan informasi. Dalam dunia cloud, data kita tidak lagi tersimpan di perangkat pribadi atau server fisik, tetapi di pusat data yang dikelola oleh penyedia layanan cloud seperti **Amazon Web Services (AWS)**, **Google Cloud**, dan **Microsoft Azure**.

Mengapa ini penting? Karena dengan **cloud computing**, kita bisa bekerja lebih efisien, lebih fleksibel, dan bahkan lebih aman. Tidak perlu lagi khawatir jika perangkat rusak atau data hilang; segalanya tersimpan rapi di awan. Setiap kali kita membutuhkan informasi atau aplikasi, kita hanya perlu tersambung ke internet, dan semua bisa diakses dalam hitungan detik.

**Cloud computing** juga menawarkan manfaat besar bagi bisnis. Bagi perusahaan kecil yang baru merintis, cloud memungkinkan mereka untuk memiliki akses ke infrastruktur teknologi yang sama dengan perusahaan besar tanpa harus mengeluarkan biaya besar untuk membeli server atau perangkat keras. Bagi perusahaan besar, cloud memungkinkan mereka untuk berinovasi dengan cepat, karena mereka dapat menguji ide-ide baru tanpa perlu khawatir tentang investasi teknologi yang terlalu besar.

Namun, cloud bukanlah tanpa tantangan. Salah satu hal yang menjadi perhatian adalah keamanan. Menyimpan data di cloud berarti kita mempercayakan data tersebut pada penyedia layanan, yang harus memastikan bahwa data kita tetap aman dari ancaman siber. Tetapi, penyedia cloud juga terus berinovasi dalam hal keamanan, menawarkan enkripsi data, otentikasi berlapis, dan solusi keamanan lainnya untuk melindungi informasi kita.

Jadi, cloud computing bukan hanya sekadar tren, tapi sebuah paradigma baru dalam teknologi informasi. Di masa depan, komputasi awan mungkin akan menjadi dasar dari semua teknologi yang kita gunakan, dari aplikasi seluler hingga kecerdasan buatan. Dengan cloud, dunia semakin terhubung dan terbuka untuk inovasi tanpa batas.

Jakarta, 01 November 2024

Hendri Kampai

Co Founder [SolarBitSystems](#) (CDN Based Technology for Information Systems Backbone)